

Une nouvelle exposition sur saint Josémaria

Samedi 14 et dimanche 15 octobre, une exposition sur la vie de Saint Josémaria se tenait à l'église sainte Thérèse, dans l'Ouest de Paris.

19/10/2006

« Cette exposition a été prise en charge par des personnes résidentes à Chatou. Le Père Valentin, curé de l'église, nous a proposé de l'installer dans une salle très lumineuse »

explique Marie-Noëlle Muller, organisatrice de l'exposition.

Les personnes qui assistaient à la messe dominicale de la paroisse ont pu s'entretenir à loisir avec les membres de l'Opus Dei présents. Des ouvrages de saint Josémaria étaient également proposés en consultation ou à la vente.

« Nous avons une demande croissante de personnes qui veulent organiser des expositions. Cette fois-ci, on nous a demandé pourquoi il n'y avait pas de conférence expliquant l'Opus Dei. C'est sans doute ce que nous ferons la prochaine fois. »

Pour en savoir plus sur les expositions itinérantes de saint Josémaria :

amis.josemaria@laposte.net

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/une-nouvelle-
exposition-sur-saint-josemaria/](https://opusdei.org/fr-fr/article/une-nouvelle-exposition-sur-saint-josemaria/)
(14/01/2026)